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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

toxicomanie
Question écrite n° 75041

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur le rapport de M. Alain Labrousse,
expert à l'Observatoire français des drogues et des toxicomanies. Selon ce rapport la production de haschisch a
quasiment doublé depuis neuf ans et se situe aujourd'hui entre 2 000 et 3 000 tonnes par an. Il lui demande de
bien vouloir lui faire part de son sentiment sur ce constat.
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